
 Regarding  various  issues  pertaining  to  Sabarkantha  Parliamentary
Constituency in Gujarat 

 श्रीमती शोभनाबेन महेन्द्रसि�ंह बारैया (�ाबरकांठा) :   आदरणीय �भापतित महोदया,     धन्यवाद तिक आपने मुझे शून्य
       काल में अपना तिवषय रखने का मौका दिदया  ।

 महोदया,                 मैं आपके माध्यम �े हमारे यशस्वी प्रधान मंत्री श्री नरेन्द्र मोदी जी और �ड़क परिरवहन और राजमार्ग4
      मंत्री जी का आभार व्यक्त करती हंू,          जिजन्होंने हमारे �ाबरकांठा और अरवल्ली जिजलों �े र्गुजरने वाले शामलाजी-

          चि<रोडा नेशनल हाईवे के काय4 को पूण4 करने के चिलए 454        करोड़ रुपए जै�ी भारी धनराचिश आवंदिAत की है  ।

         मैं इ�के चिलए हृदय �े उनका आभार व्यक्त करती हूं           । इ�ी के �ाथ मैं माननीय मंत्री जी का ध्यान आकर्षिषंत
             करना <ाहती हूं तिक वत4मान में यह काय4 बहुत तेजी �े <ल रहा है,        लेतिकन मुझे जनता और तिहम्मत नर्गर की नर्गर

           पाचिलका की जनता �े अनुरोध प्राप्त हुआ है तिक हाईवे नंबर ? 48,        जो तिहम्मत नर्गर की नर्गर पाचिलका �े र्गुजरता
है,        उ�के कारण पीने के पानी की पाइप लाइन,       र्गAर लाइन और र्गै� लाइन को बार-    बार तोड़ना पड़ता है, जिज��े

      �रकार के पै�ों का अपव्यय होता है  ।

अत:                वत4मान में जारी इ� काय4 के दौरान इन �भी भूमिमर्गत पाइपलाइनों की उचि<त व्यवस्था की जाए,  ऐ�ी मेरी
 प्राथ4ना है                । इ�के अतितरिरक्त जिजले �े र्गुजरने वाले हाईवे पर प्रांतितज तालुका के र�ूलपुर र्गांव का अंडरपा�
   स्वीकृत नहीं हुआ है      । इ�के कारण आ�पा� के <ार-         पां< हजार लोर्गों एवं तिक�ानों को आवार्गमन में अ�ुतिवधा

 होती है                । इ�के अलावा तिहम्मत नर्गर तालुका के तिपपलोदी और भिभलोड़ा तालुका के र्गडादर कंपा के पा�
              अंडरपा� नहीं होने के कारण आम जनता को कदिठन परेशातिनयों का �ामना करना पड़ता है  । इ�चिलए,  इन तीनों

      स्थानों पर अंडरपा�ेज़ स्वीकृत तिकए जाए।ं

         इ�के अलावा हाईवे पर स्थिस्थत �भी पुलों के आ�पा� �र्षिवं�-        रोड्� बारिरश के कारण बारंबर AूA जाती हैं ।
इ�चिलए,      इ�े आर�ी�ी तकनीक �े बनाया जाए,    ऐ�ी मेरी प्राथ4ना है  । धन्यवाद ।


